

この度は、たくさんの絵本をご支援いただきましてありがとうございます。
当園は、東日本大震災で園舎が津波で天井まで浸りゼロからのスタートでした。
現在は、園舎を移し小規模保育園として3年目の冬を迎えました。

絵本や紙芝居は、職員が図書館から借りて読み聞かせをしていましたが、今回 たくさんの絵本が届き子どもたちは、嬉しさと好奇心で目をキラキラさせています。
0、1歳児は保育者の膝の上で読んでもらったり、2歳児は、自分でページをめくる楽しさを味わう姿が見られ どの子も絵本が大好きです。
自分の好きな絵本をたくさん見る事のできる環境をご支援いただき感謝しています。
子どもたちの「もっかい、もっかい(もう一回読んで!)」に応えられるよう
私たち保育者もより良い保育活動を心掛けて行きたいと思います。

本当にありがとうございました。大切に使わせていただきます。

たくさんの絵本や紙芝居、ハッピーライターに大喜びの子どもたちでけく。
自分が興味を持った絵本を開き、目にしたものや発見を言葉にしたり、
友だちや保育教諭と会話をしたり、感じた事を話したりする姿は、
とても生き生きとっています。また、園行事や日本の伝統行事の際に、
それにちなんだ行事紙芝居を導入することで、行事の由来や意味なども、より深くじっくりと伝えることができています。食育の紙芝居により、
食べ物の興味や関心を持たせ、食べ物の大切さにいたり好き嫌いなく食べたり作ってくれた人の感謝の気持ちを抱いたりする姿勢が
見てきています。絵本や紙芝居により、子どもたちの豊かな感性が育まれていく事を、改めて実感しています。大きなご支援をいただき、本当にどうもありがとうございました。

先日寄贈いただいた大型絵本はあつという間にこども達の愛読書となり、毎日それぞれのクラスで活躍しています。特に仕掛け絵本は人気が高く、どのこども達からもひっぱりだこです。

カラフルでまた大きく読みやすい為、車いすやバギーからでも対象物を追いややすく、また、弱視などの目の不自由なこどもにもわかりやすく絵本の読み聞かせができる、職員も嬉しく思っています。

月に1度の地域での療育支援教室でも毎回使っており、初めて集団に入るお子さんへの導入にもとても役立っています。

頂いた絵本を今後も活用しながら発展的な療育活動の中でこども達の生活が豊かになるよう支援していきたいと思います。

この度は本当にありがとうございました。

- ・石巻市図書館までアクセスできない親子が、身近な場所で絵本にふれ^{れる}で、喜んでいます！
- ・遊びの幅を広げてくれて嬉しいです。
- ・言葉の遅れや気になるところをマローカーで、絵本を通して、諺^{ツイ}の竹^{たけ}先生^{せんせい}や、発音の練習、言葉のストックを増^{ぞう}していくことができます。
- ・新しい絵本の贈りもの、大切に使われて貢献^{こうげん}します。
- ・子育^{こいく}ひろばでは中^{なか}に子どもと絵本を読みます。ありの^{なま}です。
- ・絵本は高いので買えません。(たくさんのお絵本があり、利用させてもらえて嬉しいです！)